

Linden Comansa mostrará su grúa de mayor capacidad

Linden Comansa expondrá a lo grande en la feria Bauma de Munich (**F11 Stand 1103/6**). No sólo ampliará su espacio de exposición en más del 25%, sino que llevará a Munich lo mejor de su amplia cartera de grúas.

La principal novedad será la grúa abatible **LCL 190**. Esta grúa, cuya comercialización comenzará tras la feria, estará disponible en dos versiones, de 12 y 18 toneladas de carga máxima. Tendrá una longitud de pluma de entre 30 y 60 m, con derivadas cada 5 m, ofreciendo así gran variedad de alcances. La versión estándar tendrá una altura máxima de torre de 49,5 m, erigida sobre una base de 6 m y tramos de torre S25, de 2 metros de cuadro, uno de los más populares de las grúas de Linden Comansa.

También llevará a Munich su grúa Flat-Top de mayor tonelaje, la **21 LC 750**. Fue el lanzamiento estrella del fabricante español en 2009, y Bauma será la primera feria en la que se expondrá este gigante. El novedoso diseño de la grúa, que cuenta con versiones de 24, 36 y 48



■ **Grúa Linden Comansa 21 LC 750 novedad en Bauma.**

toneladas de carga máxima, permite un montaje rápido y fácil, algo realmente único en una grúa de estas características.

La tercera grúa que Linden Comansa llevará a Munich es la **11 LC 150**, lanzada en 2008, visita por primera vez esta feria, donde mostrará todas las ventajas de la **Serie LC1100**. El diseño compacto de la plataforma de giro —que facilita su montaje, transporte y



mantenimiento— y su sistema de doble carro con cambio automático de reenvíos son sus principales características.

Además, Linden Comansa se esforzará en dar a conocer la Norma Europea **EN 14439**, que ha sido aceptada y aplicada por los principales fabricantes europeos de grúas torre. Esta nueva normativa, más estricta que la anterior, ha modificado —entre otras cosas— el sistema de cálculo, por lo que las nuevas configuraciones de las grúas Linden Comansa son todavía más seguras que antes.

Para promover la **EN 14439**, Linden Comansa expondrá la parte giratoria de su grúa **5 LC 5010** con las incorporaciones necesarias para cumplir la nueva normativa: Indicadores digitales, sistema de control de zonas, cabina amplia y confortable, etc.

Linden Comansa

Tel.: +34 948 335 020

Web: www.comansa.com

MB SpA vuelve a sorprender con el Enganche Rápido Universal

La empresa MB S.p.A. de Vicenza (Italia), líder mundial en la producción y venta de cuchillas trituradoras, no deja de sorprender: a partir de 2010 la empresa presenta un nuevo, genial e innovador producto, el **Enganche Rápido Universal**, un equipo vencedor que ofrece a sus clientes la posibilidad de trabajar en la obra del modo más cómodo posible.

Un nuevo accesorio que, una vez más, certifica el trabajo constante de la empresa de Breganze para innovar e innovarse, creando herramientas de trabajo cada vez más vanguardistas, versátiles e indispensables, como son precisamente sus cuchillas trituradoras únicas.

Disponible en siete modelos según la excavadora y las medidas del perno, el nuevo *Enganche Rápido Universal* permite conectar a la propia excavadora cualquier tipo de herramienta, desde la cuchilla trituradora al martillo, o bien la clásica cuchilla de hoyos, y todo ello en tiempos rápidos.

El nuevo producto MB permite así mejorar la geometría de recogida, gracias a la reduc-



■ **El nuevo enganche rápido universal MB es una herramienta versátil e innovadora.**

ción de la distancia entre el brazo de la excavadora y el equipo utilizado, haciendo que el trabajo en la obra sea más rápido.

Además, el esfuerzo de la excavadora también es menor, gracias a una reducción de más del 50% del peso respecto a los enganches tradicionales del mercado: basta con



pensar que el nuevo *Enganche Rápido Universal* pesa unos 80 kilos, respecto a los casi 150 kg de los enganches existentes hoy en día en el mercado. Este accesorio es rápido y versátil y facilita las operaciones de montaje, gracias a la posibilidad de montar con rapidez los equipos en los dos lados (derecho y reverso).

MB S.p.A., empresa de Vicenza líder mundial en la producción y la venta de cuchillas trituradoras, sigue sorprendiendo, manteniendo siempre un lugar en primera línea en el sector de la demolición y el reciclaje. La constante investigación efectuada por un equipo de trabajo preparado hace que la empresa sea siempre precursora con medios de trabajo indispensables en la obra.

Los equipos que ofrece han hecho que esta empresa, en pocos años, sea competitiva y conocida a escala internacional.

MB S.p.A.

Web: www.mbcrusher.com